



Seelsorgeeinheit Eisack- und Eggental

Atzwang - Blumau - Deutschnofen - Eggen - Gummer
Kardaun - Karneid - Steinegg - Petersberg - Welschnofen

Im Schuljahr 2023/2024 hat die 4. Klasse Grafik der Landesberufsschule Gutenberg in Bozen für die Seelsorgeeinheit Eisack- und Eggental ein Logo entworfen. Das Logo besteht aus zwei menschlichen Figuren, die sich umarmen und tanzen, um Gemeinschaft und Fürsorge zu symbolisieren. Man erkennt auch predigende Personen durch die erhobenen Hände. Die beiden Figuren stellen einerseits die beiden Täler der Einheit dar, aber zusammen ergeben sie eine kelchförmige Form, um deren Zusammenspiel, die religiöse Verbindung und die spirituelle Seite der Seelsorge zu betonen. Die Köpfe der zwei Personen ergeben eine Hostie innerhalb der Krone des Kelches. Diese Hostie ist auch Mittelpunkt der Sonne, um die 10 Sonnenstrahlen angeordnet sind, welche die 10 Pfarreien der Einheit repräsentieren. Die Hauptfarben des Logos sind pastellgelb für Sonnenschein, Hoffnung und Fröhlichkeit, sowie Türkis für Wasser, das ein Element des Ursprungs und der Reinheit darstellt. Die Schrift hat einen modernen und starken Charakter. Sie harmonisiert hervorragend mit dem Bildzeichen durch die abgerundeten Elemente. Auf der Homepage der Seelsorgeeinheit www.Kirche-Eisack-Eggental.it kann man jederzeit Einsicht nehmen, Pfarrblätter und interessante Informationen herunterladen.

Pfarrblatt Atzwang

9. Februar bis 23. Februar 2025

Gefallenendenkmal in Atzwang



Sonntag 09/02/2025 08:30 Uhr Hl. Messe für Verstorbene Rabanser sowie für Antonia Vescoli

Sonntag 16/02/2025 6. Sonntag im Jahreskreis
09:30 Uhr Rosenkranz
10:00 Uhr Hl. JM für Peter, Theresia und Franz Pfaffstaller, für Roman Oberhuber und für Theresia Hatzis

Sonntag 23/02/2025 7. Sonntag im Jahreskreis
08:00 Uhr Rosenkranz
08:30 Uhr Hl. Messe für die Gefallenen aller Kriege – anschließend Besuch des Gefallenendenkmals

Pater Tus ist immer erreichbar unter 3273241451;

Dies SVP Ortsgruppe von Atzwang ladet alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger zur Vorwahl für die Wahl der/des Kandidatin/Kandidaten für das Bürgermeisteramt ein, welche wie folgt stattfinden wird:

Ort: Atzwang; **Lokal:** Versammlungsraum der FF

Datum: Sonntag, 23. Februar 2025 von 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr

Für die Wahl des Gemeinderates steht mit Roland Kelder der SVP-Kandidat der Fraktion Atzwang bereits fest.

Seniorenvereinigung im S.B.B.: Faschingsfeier in der Bürgerstube Klobenstein am Dienstag den 25. Februar mit Beginn 14:30 Uhr mit oder ohne Verkleidung; Wir freuen uns auf Euch!

Das Gedenken an den Todestag von Andreas Hofer hält die Erinnerungen an ihn und an alle Freiheitskämpfer Tirols wach. Und es erinnert uns mit Dankbarkeit an ihren beispiellosen Einsatz für die Freiheit unseres Landes. Traditionell gedenken wir aber auch der Opfer der beiden Weltkriege und der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft. Nicht zu vergessen sind aktuelle Krisen und Konflikte auf der ganzen Welt. Wenn wir der Opfer von Krieg und Gewalt gedenken, tun wir dies im Angesicht eines Krieges in Europa. Heute sind die äußeren Wunden der beiden Weltkriege geheilt. Die Narben aber bleiben sichtbar, denn Kriegsgräberstätten gibt es überall in unserem Land. Es ist gut und richtig, dass die Namen der gefallenen Soldaten bewahrt werden. Auf vielen dieser Friedhöfe liegen aber nicht nur Soldaten, sondern auch Frauen, Männer und Kinder aus der Zivilbevölkerung, die der Gewalt zum Opfer gefallen sind. Der Gedenktag mahne uns, auch ihr Andenken zu bewahren.

